

LDK in Reutlingen am 8.12.2024

Antragsteller*in: Sebastian Schäfer (KV Esslingen)

Änderungsantrag zu LDK-V14

Von Zeile 83 bis 86:

auszustatten, um konkrete Investitionsprojekte – insbesondere Infrastrukturprojekte – haushaltsneutral zu finanzieren (sogenannte **Finanz-Transaktionskomponente**) **Finanztransaktionskomponente**). Auf der Bundesebene ist dies jüngst **erneut** bei der DB InfraGo geschehen. Diese Möglichkeit hat auch das Land Baden-Württemberg. **Aktuell ist im Regierungsentwurf für den Doppelhaushalt 2025/26 vorgesehen, eine Kapitalerhöhung von bis zu 3 Mrd. bei der EnBW zu ermöglichen, um kraftvoll in bezahlbare und sichere Energieinfrastruktur zu investieren.**

Begründung

Mündlich

Unterstützer*innen

Danyal Bayaz (KV Kurpfalz-Hardt); Sandra Detzer (KV Ludwigsburg); Jan-Lukas Schmitt (KV Waldshut); Jakob Mangos (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Michael Joukov (KV Ulm); Lukas Weber (KV Heidelberg); Marcel Gauger (KV Ludwigsburg); Nils-Olof Born (KV Mannheim); Uwe Janssen (KV Esslingen); Klaus Häring-Becker (KV Wangen); Michael Jahn (KV Esslingen); David Esders (KV Heidelberg); Lars Maximilian Schweizer (KV Ludwigsburg); Niklas Nüssele (KV Waldshut); Nicolás Lutzmann (KV Heidelberg); Theresia Kübler (KV Waldshut); Julian Dietzschold (KV Heidelberg); Dietmar Lust (KV Freudenstadt); Peter Seimer (KV Böblingen); Guilherme Oliveira (KV Böblingen); Mario Dietel (KV Hohenlohe)